

Ihnen liegt die Lok am Herzen

Pängelanton-Förderkreis: Neue Mitglieder

MÜNSTER. Sie ist eines der Wahrzeichen von Münsters Südosten: die Denkmal-Lok auf dem Gelände des Pängelanton-Museums. Seit August erstrahlt sie in neuem Glanz, sie hatte im Zuge einer umfassenden Renovierung unter anderem einen neuen Farbanstrich erhalten. Möglich machte die Generalüberholung der Förderkreis Pängelanton-Denkmal-Lok.

Der Förderkreis freut sich nun über weiteren Zuwachs: Am Freitag wurden bei einer Feier im Hotel-Restaurant Münnich zwei Unterstützer

zu Ehrenlokführern ernannt und damit in den Förderkreis aufgenommen: Rüdiger Holtmann und Ingo Reismann. Zu ihren Ehren erschien der neue Prinz Ingo I. Für die Renovierung der Lok mussten die Förderer tief in die Tasche greifen, denn diese kostete rund 27 000 Euro. Jochem Lüke, Präsident des Förderkreises, bedankte sich für das finanzielle Engagement. Gleichwohl machte er darauf aufmerksam, dass weitere Spenden zur Finanzierung der neuen Lok benötigt werden. kel



Ehrenlokführer-Ernennung: Jochem Lüke, Ingo Reismann, Peter Kühnel, Rüdiger Holtmann, Daniel Wilmes und Wolfgang Klein.

MZ 3.12.16 FOTO: KEL